

Des mannequins high-tech pour s'entraîner à soigner

Le nouveau centre de formation de l'hôpital Saint-Joseph a été inauguré, hier

u haut niveau": deux mots pour résumer le nouveau centre de formation privé Saint Jean-Baptiste, inauguré hier. Implanté au sein de l'hôpital Saint-Jospeh, ce centre a pour ambition de former des professionnels de santé de tous horizons dans une ambiance "high-tech" sur des mannequins ultra-sophistiqués. Ces simulateurs plus "vrais que nature" permettent de s'entraîner en condition réelle et d'évaluer la performance des étudiants. De quoi séduire l'ensemble des personnalités présentes hier soir lors de son lancement. À commencer par Michèle Rubirola, adjointe EELV au maire en charge de la santé et représentant le maire Benoît Payan. "Il n'y a pas de plus bel engagement que de pouvoir soigner. Former les soignants est indispensable. Cette formation pour la santé et les soins est indispensable à Marseille, déclarait-elle, très attentive aux différentes démonstrations de ces nouvelles technologies. La médecine me passionne et cette mise en situation sans risque est extraordinaire. On est bien loin de mes années à la faculté de médecine", regrettait-elle.

En préambule de cette inauguration, Antoine Dubout, président de la Fondation et de l'hôpital Saint-Joseph a rappelé



Michèle Rubirola, accompagnée du président de la Fondation hôpital Saint-Joseph, Antoine Dubout, a découvert ce lieu d'apprentissage qui plonge les soignants dans des situations réalistes. /PH. DAVID ROSSI

que le projet avait pour ambition de "mieux former pour mieux soigner. Il s'adresse aux médecins, infirmières, aides soignantes, bénévoles... Mais aussi aux professionnels de santé de ville. Il a été développé par l'association Sesame simulation, partenaire de Saint-Joseph et spécialisée en formation professionnelle immersive."

Le centre qui s'étale sur 700 m² est composé de dix salles de formation entièrement équipées dont des laboratoires pédagogiques en PMA et en endoscopies. Il a nécessité la rénovation et l'adaptation du

bâtiment pour un investissement de 1,4 million d'euros, financé par la Fondation hôpital Saint-Joseph et plus d'une centaine de donateurs. "Cela montre bien l'intérêt que l'on porte à la santé et à cet hôpital", a conclu le président.

Florence COTTIN